
 

 

Согласие на обработку персональных данных 

 
Я, ____________________________________________________________________________________, 

(фамилия, имя, отчество) 

дата рождения ________________, № паспорта _________________, рег. номер ЛК М-_____________ 
даю УП «ТЛСКонтакт» (регистрационный № 192205546), зарегистрированному по адресу 220004 

Республика Беларусь, Минск, ул. Немига №40 помещение №60, согласие на обработку и 

трансграничную передачу моих персональных данных, включая биометрические, в объеме согласно 

«Политики конфиденциальности», размещенной на сайте https://visa-

it.tlscontact.com/by/msq/page.php?pid=privacy_notice для оказания услуг по приему и обработке заявлений на 

выдачу виз ИТАЛИИ. 

Настоящее согласие действует в течение 30 дней после завершения обработки моего визового 

заявления и подлежит хранению в течение 1 года после данного срока в соответствии с 

законодательством Республики Беларусь. 

«___» _______________ 20___ г. ________________ / _____________________________ 
(подпись) (расшифровка подписи) 

 

 

 

 

Consent to the processing of personal data 

 
I, _____________________________________________________________________________________, 

(last name, first name) 

date of birth _______________, passport No. ________________, application ref. number M-__________, 
give UE "TLSContact" (registration number 192205546) registered at 220004 Republic of Belarus, Minsk, 

str. Nemiga No. 40 room No. 60, consent to the processing and cross-border transfer of my personal data, 

including biometric, in the amount in accordance with the "Privacy Policy" posted on the site https://visa-

it.tlscontact.com/by/msq/page.php?pid=privacy_notice to provide services for receiving and processing applications 

for ITALY. 

This consent is valid for 30 days after the completion of processing of my visa application and is subject to 

storage for 1 year after this period in accordance with the legislation of the Republic of Belarus.  

«___» _______________ 20____ г.                            __________________ / _________________________ 
(date)  (signature) (full name) 
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